



*Demandez et l'on vous donnera,
frappez et l'on vous ouvrira.
Matthieu 7:8*

Janine et Michel **Paquier-Antille** et Sébastien, à La Conversion ;
Trudy **Ceppi-Andenmatten**, à Viège ;
Elya et Andreas **Zurbruggen-Ceppi**, à Münchenbuchsee ;
Carl-Anton **Ceppi**, à Viège ;
Christophe et Monica **Ceppi-Imboden**, à Steg ;
Maria **Ceppi-Z'Brun** et Patrick **Z'Brun**, à Sierre ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Joséphine ANTILLE-CEPPI

1921

leur très chère maman, belle-maman, mémé Mouchette, belle-sœur,
tante, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le dimanche
23 octobre 2011, munie du Sacrement des malades et entourée de sa
famille et des soignants de la Fondation Clémence.

La cérémonie d'adieux aura lieu, à Lausanne, le vendredi 28 octobre.
Messe en l'église St-Joseph (Prélaz), à 14 heures 30.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

L'inhumation suivra au cimetière du Bois-de-Vaux.

Maman repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille : chemin des Brûlées 50, 1093 **La Conversion**.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel de la Fondation
Clémence, à Lausanne, où maman a passé sept belles années. Un merci
immense et particulier à toute l'équipe du 3e étage, qui sous la houlette
compétente et bienveillante du responsable, M. Franc Thomas, a entouré
maman de soins de qualité adaptés à l'évolution de sa situation,
d'affection, d'amour et de gaieté.

En lieu et place de fleurs, veuillez penser à l'association GRAFE, à Rolle,
dont le but est de lutter contre la pauvreté en Afrique de l'ouest en
travaillant notamment sur place avec des femmes africaines,
CCP : 17-382527-4, à Berne.

*Une porte se ferme, une autre s'ouvre
sur le mystère, dans la sérénité.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.